

ÉBOLA La OMS declara el brote del Congo emergencia mundial **P22**

ESPAÑA La ministra de Economía, entre los candidatos al FMI **P37**

NICARAGUA De la revolución sandinista a la rebelión **P4**

La justicia de EE UU condena a cadena perpetua a El Chapo

El tribunal de Nueva York que juzgaba al líder del cartel de Sinaloa dicta también 30 años por violencia con armas y 20 por blanqueo

SANDRO POZZI, Nueva York Joaquín Guzmán Loera, el narcotraficante que dirigió el mayor cartel de México, fue condenado ayer a cadena perpetua por el juez neoyorquino Brian Cogan. Al delito de narcotráfico que dejará a El Chapo en la cárcel de por vida, el tribunal suma 30 años más por violencia con armas y otros 20 por blanqueo. El

narcotraficante, de 62 años, escapó dos veces de cárceles mexicanas antes de ser extraditado en 2017 a EE UU, donde será reclui-

do en una prisión de máxima seguridad, que podría ser la de Florence, en Colorado (Denver). La sentencia, que puede ser recurri-

da, no es una sorpresa habida cuenta de la gravedad de los crímenes que se le atribuyen. El Chapo tuvo derecho a hablar antes de conocer el fallo y denunció las condiciones de confinamiento desde su extradición. "Me han torturado las 24 horas del día durante 30 meses", dijo al tiempo que se quejaba de que no se había hecho justicia. **PÁGINAS 2 Y 3**

Lucha fallida contra el narco

"No siente remordimiento"



Andrea Vélez, excolaboradora de El Chapo, testifica ayer en la audiencia en la que se dictó sentencia en Nueva York. / JANE ROSENBERG (REUTERS)

Muere a los 93 años Andrea Camilleri, el escritor más leído de Italia

Adiós al 'padre' del comisario Montalbano

DANIEL VERDÚ, Roma Andrea Camilleri (Porto Empedocle, Sicilia, 93 años) murió ayer en el hospital Santo Spirito de Roma, donde llevaba ingresado 25 días a causa de un paro cardíaco. Dos semanas antes, una caída en casa le partió el fémur y liquidó la parte sustancial del humor que le permitía seguir adelante siempre sin mi-

rar atrás. Padre del comisario Montalbano (lo llamó así por su amistad con Manuel Vázquez Montalbán y su obra sobre Pepe Carvalho), autor de un centenar de obras, guionista televisivo y dramaturgo, devolvía la ilusión a cientos de miles de lectores cada verano, cuando solía publicar sus libros. El último, este año, *El cocinero de Alcyon*. **PÁGINAS 24 Y 25**



Los países de Mercosur ponen fin al 'roaming' a partir de 2020

La medida beneficiará a 200 millones de usuarios de telefonía

E. GONZÁLEZ, Santa Fe (Argentina) Tras el reciente acuerdo comercial alcanzado con la Unión Europea después de dos décadas de negociaciones, el Mercado Común del Sur (Mercosur) avanza lento pero con medidas concretas. Los cuatro Estados miembros (Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay) acordaron ayer, en la cumbre celebrada en Santa Fe, acabar con el *roaming*, la tasa a telefónica por el uso de datos en otro país. La medida, que aún tendrá que ser aprobada por sus Parlamentos, beneficiará a 200 millones de usuarios a partir del año que viene. **PÁGINA 35**

Hezbollah será considerado grupo terrorista en Argentina

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires El Gobierno de Mauricio Macri ha creado por decreto un registro de personas y entidades sospechosas de lavado de dinero para financiar el terrorismo. La norma fue publicada ayer, en vísperas del 25º aniversario del atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA), del que la justicia acusa al movimiento chií libanés Hezbollah. El registro incluirá a cualquier grupo que esté siendo investigado en algún tribunal federal argentino bajo cargos de terrorismo. **PÁGINA 5**

El Congreso de EE UU condena los "mensajes racistas" de Donald Trump

ANTONIA LABORDE, Washington Pese al apoyo de los republicanos, la mayoría demócrata en la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó el martes una resolución de condena contra Donald Trump por sus tweets racistas contra cuatro congresistas del Partido Demócrata por 240 votos a favor y 187 en contra. **PÁGINA 7**